

Presse-Information

*Ihre Ansprechpartnerin:
Fraktionsgeschäftsführerin Beate Dinger*

Saarbrücken, den 04. Juni 2019

SPD-Fraktion Fraktionsvorstand:

Gute Politik für starken sozialen Zusammenhalt im Regionalverband Saarbrücken wird nach Wahl zur stärksten Fraktion fortgesetzt

Die SPD-Fraktion im Regionalverband Saarbrücken hat nach der Kommunalwahl am 26. Mai und der Wahl zur stärksten Fraktion in der Regionalversammlung seinen Fraktionsvorstand neu gewählt und den Grundstein für die Fortsetzung einer guten Politik für die Menschen im Regionalverband Saarbrücken gesetzt. Bisheriger und zukünftiger Fraktionsvorsitzender ist Volker Schmidt. Seine Stellvertreter Dr. Stephan Schmidt und David Pasternak wurden bei der Fraktionsvorstandswahl bestätigt. Beisitzerinnen im Fraktionsvorstand sind Isabel Berens-Fries, Anja Klein und Anita Morschette-Sarg.

Fraktionsvorsitzender Volker Schmidt sieht den Kurs der SPD auf kommunaler Ebene bestätigt: „Entgegen dem Bundes- und Europatrend ist die SPD vor Ort Ansprechpartnerin für die Menschen. Unser Engagement für eine starke, solidarische kommunale Familie und gute Angebote in der Sozialinfrastruktur vor Ort wird im Ergebnis anerkannt. Die Menschen sehen, dass wir im Regionalverband Saarbrücken gute und verlässliche Politik für sie machen. Wir werden auch in den nächsten Jahren dafür kämpfen, dass der soziale Zusammenhalt in unserer Gesellschaft und insbesondere im Regionalverband Saarbrücken stark bleibt und dass der Regionalverband nachhaltige Impulse in der Regionalentwicklung anstößt sowie den Herausforderungen gut ausgestatteter und digitalisierter Schulen nachkommt.“